
Ala da decima segunda reuniäo ordinária, do primeiro período legislativo, da segunda sessão legislativa anual, da nona legislatura da Câmara Municipal de São Geraldo do Araguaia, Estado do Para, as dez horas e trinta e seis minutos do dia vinte e seis do mës de abril do ano dois mil e Vinte e doIs, os senhores Vereadores se reuniram no salão da Câmara Municipal para realizarem presente sessão, que sob a presidencia do Vereador José Guedes da Silva Vieira foi declarada 

aberta e foi determinado ao segundo secretário da mesa Vereador Ronys Cley Dias Borges para Tazer a leitura biblica no livro de Salmos 18:1-4; prosseguindo, o primeiro secretário da mesa 

Vercador Fabio Dias de Almeida, para fazer a chamada de Vereadores, constatando a presenga dos Vereadores Fábio Dias de Almeida, Nilva de Sousa Brandäo, José Guedes da Silva Vieira, Rony's Cley Dias Borges. Antônio Francisco Lima Fernandes, José Ricardo Sousa Rios. 
Valdemilson Ribeiro Aimeida, Rômulo Assunção Pereira e José Brito da Silva; estavamyg st ausentes os Vereadores Sebastião Arrais dos Santos e Denilson da Silva Gois, que estavam 13jando para Brasilia - DF e tiveram suas faltas justificadas; dando sequéncia aos trabaihos, o presidente solicitou a Secretária Legislativa para fazer a leitura da ata da sessão anterior, que sendo colocada em votação, foi aprovada por unanimidade; logo após, a secretaria passou a exposiçåo da matéria em pauta para o expediente, que constou de Projeto de Lei n" 05/2022, de 25/04/2022, oriundo do Poder Legislativo Municipal, de autoria do Vereador Jose Ricardo Sousa Rios, que institui o Dia Municipal da conscientização do Autismo no Calendário Oficial de Datas e eventos do Municipio de Säo Geraldo do Araguaia -

PA; Projeto de Decreto Legislativo n° 01/2022, de 25/04/2022, que dispõe sobre Título de 
cidadão São-geraldense ao Senhor José Maria Pereira da Silva - irmão Zé Maria; Projeto de Lei n° 01/2022, de 04 de janeiro de 2022, oriundo do Poder Executivo Municipal, que dispõe sobre o Sistema Unico de Assistëncia Social no Município de são Geraldo do 

Araguaia - PA, revoga a Lei n" 123/1996 e a Lei n" 454/2017 e dá outras providëncias; Projeto de Lei N° 02/2022, de 03 de março de 2022, oriundo do Poder Executivo 
Municipal, que institui o Programa de Recuperação fiscal - REFIS e concede desconto de 
multas e juros incidentes sobre débitos existentes junto ao municipi0; Projeto de Lei N° 
03/2022, de 03 de março de 2022, oriundo do Poder Executivo Municipal, que dispõe sobre 
a equiparação salarial entre os servidores da administração e Saúde e dá outras 
providências; Requerimento n° 016/22, do Vereador Sebastião Arrais, solicitando
construção de quadra poliesportiva coberta na cidade, visando atender o público desportista femininoe Requerimento n° 017/22, do Vereador Ronys Cley, solicitando a 
recuperação e encascalhamento da estrada de acesso e vicinais às regiðes de Santa Cruz, Ilha de Campo e Sucupira, neste município; concluída a leitura, o presidente encerrou o 
pequeno expediente e logo reabriu os trabalhos, dando inicio ao grande expediente, observando
haver inscriçao de vereador para uso da tribuna, facultou a palavra ao Vereador 'Antönio Lima 
cumprimentou a todos, agradecendo a Deus pela oportunidade de estarem realizando mais uma 

reunião e agradeceu o publico presente; em seguida parabenizou o Prefeito pelo excelente
trabalho que vinha desenvolvendo, intormando que o gestor estava em Brasilia - DF buscando 
recursos para o municipio, os quais estavam sendo bem aplicados em diversas obras; falou 
sobre a realização do I° CICLOTUR, evento realizado com grande exito, assim como foram 
com a edição dos jogos abertos; mencionou ainda que o gestore sua equipe eram 
comprometidos com o crescimento do municipio e que todos estavam de parabém e que continuavam na luta pelo bem da população; o Vereador Römulo Assunção cumprimentou o 
publico e falou da realização do 6° Passeio Náutico, realizado no último final de semana no Rio 

Araguaia, evento que vinha crescendo e que tinha o objetivo de trazer lazer ås familias, mas que 
na consequëncia incentivava a economia do municipio em värios setores, agradeceu a 
participação do vereador José Guedes e estendeu o covite a todos os colegas para participarem
dos eventos vindouros; agradeceu ainda ao Preteito pela oferta do cafë da manha aos 
participantes; prosseguindo lalou sobre problemas de saude publica, no tocante a falta de 

qualidade da água fornecidapela empresa BRK Ambiental no municipio, ressaltando que precisavam acionara empresa para se infomarem sobre o que estaya sendo, feito pára melhofar 
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a qualidade e o fornecimento de agua, para evitar prejuízos e danos nos calçamentos, como estavam tratando e descartando o esgoto, entre outros problemas; em seguida discorreu sobre os 

probiemas entrentados pelos pacientes que precisavam irem ao Municipio de Maraba - PA para 

1azerem hemodialise, pessoas que eram verdadeiros heróis, que entrentavam distancia todos os 
dias em busca de melhoria da saúde e que ante as dificuldades que se vV1am ser enirentadas, OS 

governos poderiam investir mais em aparelhagem
munciptos; logo após, pediu que fosse enviado oficio ao Núcleo de Controle de Zoonoses, 
slCt.ando providéncias para realizar o recolhimento de animais nas ruas; o Vereador José 
Ricardo parabenizou o vereador Rômulo pela organização do Passeio Nautico no Rio 
Araguaia: discorreu sobre os pedidos que já havia apresentado para melhorar a situação do 

esporteno pvoado Vila Nova; em sequencia falou que foi surpreendido com a informação da 

aade eicamentos no hospital municipal e que enviou oficio à Secretária de Saúde 
indagando sobre a situação, inclusive foi informado pelo colega Valdemilson que no Povoado 
Novo Paraiso, também estava sofrendo falta de medicação; pediu ao presidente que convocasSE a Secretaria de Saude para uma reunido onde pudessem ter intormaçÕes sobre as causas da ala, 
de remedios nas unidades de saúde; discorreu sobre o Projeto de Lei n° 03/2022 de sua autoria 
repassando aos colegas as dificuldades relatadas pela mae de uma pessoa com auismo en evento da Secretaria de Educação e que a causa merecia atenção da Câmara, mencionando 
também a luta do LDeputado Estadual Miro Sanova na Assembleia Legislativa, por melhorias 

ampliaçao dos atendimentos nos 

para ds pessoas portadoras desse sindrome; posteriormente falou sobre a indefinição da entrega 
das casas populares e pediu ao presidente o envio de oficio ao Prefeito e possivelmente também 
ao Ministério Püblico pedindo informações sobre o andamento do serviço das casas, ja que 
algumas ainda nem foram concluidas; o Vereador Fåbio falou sobre os recorrentes problemas 
ue a populagão enfrentava com as empresas BRK Ambiental e Equatorial; comentou que no 
Povoado Novo Paraiso, a situaçao era tao caotica, algumas vezes chegando a ponto de ter de 

techar o atendimento do Posto de Saúde pela falta de água e de energia; que os problemas 

poderiam ser corrigidos com a instalação de transformador próximo ao Posto de Saúde e com a 
perturagão de poço no local, conforme já havia solicitado anteriormente à Secretária de Saúde, 
com o intuito de resolver o problema da falta de água; logo discorreu sobre a precariedade da 

ponte sobreo Córrego Tabocão, que assim como tantas outras estava precisando urgentemente
de melhorias, já que as regiðes estavam ficando isoladas; que os vereadores faziam 
requerimentos. oficios e mesmo assim não estavam tendo resultados e que resolveu fazer os 
VIdeos de cobranças. pois precisavarm dos serviços nas regiðes, onde as demandas não estavam 

sendo resolvidas; que estaria agindo dessa forma. através de videos para fazer esclarecinmentos 

para a populagdo; em seguida parabenizou o Vereador Ricardo pela apresentação de Lei 

dispondo sobre o tema do Autismo no municipio, que era bastante importante ser debatido, 
assim como a luta do Deputado Miro Sanova na Assembleia Legislativa do Estado do Pará, que 
tinha abraçado essa causa e vinha na lutando pelo tema que muito necessitava de atenção de 

todas as esieras governamentais; após os pronunciamentos o presidente iniciou a discussão e 

vOtagão das materias constantesda pauta, de inicio foi colocada em discussäo e votação a 
tramitação do Projeto de Lei n° 03/2022, e a tramitação do Projeto de Decreto Legislativo n° 

01/2022, ambos do Poder Legislativo, que obtiveram aprovação unânime pelo plenário; dando 
prosseguimentoforam colocadosem discussão e votação final, os Projetos de Leis n° 01/2022, 

02/2022 eO5/2022.sendoaprovadospor unanimidade. por último foram discutidos e votados os 
Requerimentos n° 016/2022 e 017/2022, obiendo aprovação un�nime do plenário; apósa 
votaç�o o presidente facultou a palavra para as explicaçdes pessoais, a Vereadora Nilva 

Brandão cumprimentou o püblico e cormentou sobre as falas dos colegas Rômulo e Fábio, que 
sugeriram reuniðes com as empresas BRK Ambiental e Equatorial, ressaltando que era louvável 
mas não resolvia. que tinha de levar os assuntos direto para o Ministério Píúblico, pois outrora já 

tinham realizado várias reuniðes solicitando melhorias e não houve mudança; em seguida parabenizou ao Vereador José Ricardo pelo Projeto de Lei sobre criando o dia do Autismo no 
munieipio; mapiestosGeu repudio ag responsavel pela prganização do evento estadual da 



saude gue era de grande importância, porém não teve divulgação e isso prejudicou os trabalhos 
dada a falta de pacientes por falta de conhecimento. enquanto havia muita necessidade dos 

acidimentos no municipio; o Vereador Antônio Lima parabenizou o colega Rômulo pela 
Organizaçao do Passeio Náutico que foi ótimo, bem como o evento do 1° CICLOTUR que 
mobilizou muitos atletas e envolvidos no evento, que foi grandioso, prosseguindo parabenizou a 

gestao e equipe pelos trabalhos que estavam desenvolvendo; o Vereador Rômulo informou que 

ambem enviou oficios a BRK Ambiental solicitando serviços no setor Portelinha, assim como a 

recuperaçiao das ruas e a empresa havia respondido que tinha solucionado os problemas, mas 
era verdadeira a intormação e que precisavam buscar esclarecimentos sobre o que estavam 

Iazendo no tratamento da água, sobre ampliação das redes, no tratamento do esgoto, pois se a 

empresa não quisesse trabalhar que o destizesse o contrato de serviços com o municipio, já que 
era necessario ofertar água de qualidade à população; o Vereador Ronys Cley pediu o envio de 
oficio ao Preteito, solicitando intormações sobre o andamento da obra de costruçao do 
ercado. pois ja havia quase um ano, disseram que iria iniciar a obra de construção do 

Mercado. 117eram muita divulgação e até o momento nada havia sido feito, que o Prefeito 
ADresentasse eplicaçóes, ja que argumentaram que os recursos já estavam disponiveis; que a 
amara queria saber como estava a situação; comentou que as redes sociais do comando 
municipal estavam desacreditadas; que o atual governo não estava trabalhando nem vinte por 

cento do tez o ex-gestor e a equipe da gestão argumentava que nada do que feito nos mandatos 
passados prestava, que taziam grandes publicações, mas as obras não apareciam e que o povo 
aa mais em propaganda enganosa e que a gestão precisava era trabalhar: o Vereador 
Valdemilson cumprimentou o público ressaltando a presença do ex-vereador Antônio Ferreira 
na sessão parabenizou o Vereador Fåbio pela publicação de video cobrando serviços na ponte, 
na regido Tabocão, o que era louvável, mas que devia informar que na região foram realizadas a 

construgao de trës pontes e também alguns bueiros, disse ainda que precisavam cobrar, mas 
reconhecia a vontade de trabalhar do gestor, que estavam buscando mantero tralego nas 

estradas da zona rural e que os vereadores estavam atentos as necessidades do povo, concordou 

como Vereador Ronys sobre as cobranças em relação a construçao do mercado, obra que sera 
muto importante para o municipio; parabenizou o vereador Rômulo pela organização do 
Passeio Nautico e ao colega Antônio Lima pelo acompanhamento do CICLOTUR, eventos 
realizados com grande sucesso; o Vereador Fabio mencionou que ao fazer o video da ponte do 

Tabocdo. ja havia esgotado todos os recursos de solicitações, que estava buscando evitar 

ragedra ou mal maior aos transeuntes: que havia participação da população para solucionar o 
problema e esperava que tosse resolvido em breve logo o presidente Vereador José Guedes 

parabenizou o Vereador Romulo pelo Passeio Náutico, excelente evento do qual teve a honra de 
participar, que acreditava que houve desinteresse e alta de compromisso na divulgação do 
evento da saúde, prejudicando a população a participar de um evento tàão importante; que o 

problema da falta de medicamentos na saúde era um absurdo, pois era assunto a ser tratado com 
prioridade pela Secretaria de Saude; logo após, observando nao haver mais nada a ser 
deliberado, encerrou a sessão e determinou a lavratura desta ata, que sera votada e assinada pela 
mesa diretora. 
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